
開催日 令和元年11月5日（火）

対象中学校区（会場） 祖東中学校区（古瀬戸公民館）

参加者数 23 人

アンケート回答者数 22 人

せとまちトーク アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？

男性

18

女性

4

男性 女性

40代

2

50代

4

60代

4

70代

10

80代～, 2

～20代 30代 40代 50代 60代 70代 80代～

広報せと

自治会から

（案内チラ

シ）

瀬戸市ホーム

ページ

市議会議員か

らの紹介
その他

人数（人） 4 16 2 2 1

0

2

4

6

8

10

12

14

16

18



・小中一貫校についての意見を出したかった

・小中一貫校開校に対して意見をと思って

・一貫校についていろいろな問題

・地域の取り組みに議会としてどのような考えが有るか知りたかった

・自治会からの要請で

・こども達のために、にじの丘を良い学校にしていきたいから

・連区の要請もありどのようなものか少し関心を持ったので

・今回は参加する予定はなかったが、ぜひということで・・

・名古屋市から移住して２０年、愛知万博のボランティアとして開催の１年前から「コア

スタッフ」として瀬戸市と携わってきました。その後景観審議委員２期、男女平等参画委

員として２期お世話になり、現在「おもてなしボランティア」として活動している中で瀬

戸市への要望がたくさんでてきましたので参加した。

⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

・地域の先輩方とも意見を交わせるため。議会の方向からも地域の課題を挙げて頂きたい

・小中一貫校、通学路や方法について

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

・自分達の住んでいる街が少しでもよくなるように関心を持って取り組みたい

・地域にどのような問題があるか、どのように躯体的に取り組んでいるか等を知りたい

・町内でカーブミラーについて要望があり、市議会の方に話をしたいから

・町内の人からの要望

・新しいせとまちトークに期待して

・地元、小中一貫校関係が知りたい

・市民の行政への関心度を知りたいため。特に小中一貫校の対象地域として
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⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？

⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

参加しやすかった 参加しづらかった 変わらない 無回答
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・いろんな地域の方の意見が聞けて良かった。にじの丘については問題が山積み

・いろんな意見が聞けて良かった

・①進行に改善を（最初に全体スケジュール、ポイントについて説明がほしい）②今日の

ようなワークショップでは限界（まとめきれない）無難な意見になってしまう。少数意見

が埋もれがちになる

・市民の声をもっと市議会で取り上げ、検討してほしいです

・小中学生と高校生を集めて同じことをやってほしい

・集まるメンバーに変化があると良い。自治会関係の方が多いがこれも良いかな

⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・テーマによっては

・一貫校になってから

・せっかく議員がみえているのに、取り組み発表がなく物足りなく感じた

・事前にもっと内容のPRを！

とても満足 やや満足 普通 やや不満 とても不満 無回答
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・提案された項目を実現してほしい

・住みよいまちにしてほしい

・市民の意見を具体的につめてほしい。その後報告を示してほしい。

・こういう会は先輩方の出席が多くなるため、PTA世代を中心とした会を企画していただ

いてはどうでしょうか。この会での意見が最終的にどうなったか、結果をうかがいたい。

・議会傍聴の人が増えるような議会にしてほしい

・非常に良い意見が出た場合は、具体的に実現できるよう取り組んでほしい

・この場での話しで終わらず、結果が出るようにしてもらいたい

・通学路の安全対策、子どもたちと地域の関わり、高齢者の交通手段

・議会としてここまで話が進んでいるといった意見を少し聞かせてほしい

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・なにごとも早く取り組んでほしい。後出では…　　会合にはせめてお茶くらい出してく

ださい。

・連区が前進していくように

・市民の切なる要望を市へしっかり要求してください。高齢者の優待制度を考えてほしい


